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 会  議  録  

会 議 の 名 称 令和７年度  第４回行田市市民公益活動推進委員会  

開 催 日 時 令和７年１月１６日（木）開会１４時００分・閉会１５時００分  

開 催 場 所 コミュニティセンターみずしろ  ギャラリー  

出 席 者 氏 名 

金子尚志  栗原博之  丸山靖雄  山岸泰輔  関口行生  松井秀二郎  

塚田忠子  木下博義  大谷  誠   峯川  大   瀧田法子   中村博行   

田尻  要   堀越  稔   ※敬称略                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    

オブザーバー  西尾裕介主査（企画政策課）  芹澤勝己主査（都市計画課）  

欠 席 者 氏 名 木村秋茜  鳥海和代  福島伸悦  今村武蔵  菅野邦男   ※敬称略  

事 務 局 
地域活動推進課：上野課長、綿貫主幹、黒澤主任、藤井主事  

市民活動サポートセンター職員１名  

会 議 内 容 

１  開会  

２  委員長挨拶  

３  議事  

(１ )市民公益活動推進基本計画進捗状況について  

 (２ )行田市市民活動サポートセンター支援体制と実績報告について  

（３ )その他   

４  閉  会  

会 議 資 料 

⑴  資料 1：市民公益活動推進基本計画進捗状況  

⑵  資料 2：行田市市民活動サポートセンター支援体制と実績報告につ  

いて  

その他必要事項 傍聴人  ０名  

確

定 

会

議

録

の 

確  定  年  月  日  主  宰  者  氏  名  記  載  欄  

   令和７年  ３月  ２１日  山岸  泰輔  

 

 

発  言  者   会議の経過（議題・発言内容・結論等）  
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司会  

 

 

委員長  

司会  

 

 

 

 

 

 

 

委員長  

事務局  

委員長  

塚田委員  

 

 

事務局  

 

中村委員  

 

 

 

木下委員  

 

事務局  

 

１   開会  

・開会を宣言  

・市民憲章唱和  

２  委員長挨拶  

・委員長挨拶  

・本日、木村委員、鳥海委員、今村委員、菅野委員、福島委員より欠

席の連絡があり、委員の過半数が出席しているため、設置条例第６条

２項の規定に基づき、本会議は成立していることを報告する。  

・傍聴人はなし。  

・設置条例第６条１項の規定に基づき会議の議長を委員長が務める旨

説明。  

３  議事  

(１ )  市民公益活動推進基本計画進捗状況について  

・事務局より説明をお願いする。  

・資料１に基づいて市民公益活動推進基本計画進捗状況の説明  

・質疑等があれば発言をお願いしたい。  

・資料１の「参加のきっかけづくり」の⑤に「市民活動を体験する機

会の提供」とあり、出前講座を実施するとのことだが、実際に実施し

たのか。  

・出前講座の「みんなで一緒に！協働のまちづくり」に関しては、１

件問い合わせはあったが、日程が合わず実施できていない状況である。 

・資料１の「令和６年度の進捗状況について」の「熊谷市のニャオざ

ねまつり」についての感想だが、他市の団体と交流できて良かった。

機会を作ってくれた事務局に感謝している。これをきっかけに様々な

団体と交流を深めていきたい。  

・社会福祉協議会と市役所のボランティア団体に対する取組はどう違

うのか。  

・市では団体が自立できるようなサポートをしていて、社会福祉協議

会では団体の力を発揮できるような場を用意するという認識である。  
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大谷委員  

 

 

 

 

芹澤主査  

 

 

関口委員  

 

事務局  

 

瀧田委員  

 

 

 

委員長  

事務局  

 

 

委員長  

 

委員長  

 

各団体  

委員長  

 

事務局  

西尾主査  

・資料１の「令和６年度の進捗状況について」の「足袋蔵めぐり」に

ついての感想だが、足袋蔵めぐりに参加してみて、足袋蔵の良さを再

確認しこのような機会があったのはとても良かった。行田には多くの

観光資源があるが今後どこが観光やイベントのターゲットになってく

ると市では考えているのか。  

・都市計画課では行田市景観計画を策定中であり、行田らしい良好な

景観形成を推進している。どこをどのように活用していくか今後の方

向性については検討中である。  

・市民公益活動を所管する地域活動推進課として総括などあれば教え

ていただきたい。  

・団体同士の交流もあり、盛り上がった一年であったと感じている。

良い方向に向いているという認識である。  

・報告であるが、忍の行田の昔ばなし語り部の会としてやる気応援助

成金をいただいて作った DVD を 12 月の足袋蔵めぐりで上映させてい

ただいた。皆様のおかげで語り部の会が進展したので感謝している。  

(２ )行田市市民活動サポートセンター支援体制と実績報告について  

・事務局より説明をお願いする。  

・資料２に基づいて行田市市民活動サポートセンター支援体制と実績

報告  

・助成金活用講座といどばたカフェ交流会についての案内  

・質疑等があれば発言をお願いしたい。  

（３ )その他  

・委員の皆さんに、各団体からのお知らせがあればお話しいただきた

い。  

・各団体からのお知らせ  

・本日予定されていた議題を全て終了した。議長の職を解かせていた

だき、進行を事務局にお返しする。  

・オブザーバーより本日の会議についてご意見をいただきたい。  

・３点ほど所感を申し上げる。一点目に、私も以前、市民公益活動の
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事務局  

 

 

芹澤主査  

推進に関わらせていただいていたが当時と比べ様々なことがだいぶ進

展していると感じた。サポートセンターと地域活動推進課の連携がと

てもうまくいっている印象で、多文化共生や移住定住コンシェルジュ

などをうまく巻き込みながら、効果的に協働が進んでいる印象である。

このいい流れを継続し、さらに発展させていってほしい。二点目に、

本市にはものつくり大学という、唯一無二の素晴らしい大学があるの

で、その学生に是非ともこの場に参加してもらえるような仕組みも仕

掛けていただければ、さらに前進すると感じた。三点目に、熊谷市の

ニャオざねまつりに参加したとのことだが、鴻巣市等の近隣市との連

携など、市内にとどまらず活動を拡大していっていただければ幸いで

ある。  

・熊谷市の団体が本市の市民活動フェア２０２５春まつりに参加して

くれる予定なので、このように今後も多くの自治体と交流できたらい

いと考えている。  

・行田市景観計画を策定することで、行田の地域性を生かした景観の

形成を行っていきたい。                                                                                                                             

４  閉会  

・閉会を宣言  

 

 


